

Reloj Casio G-Shock G-9000-1

Eleg durante mucho tiempo, estudié el foro sobre G-SHOCK, llegué a este modelo de reloj, mi hijo tiene un G 2900, los números son más grandes allí, pero el diseño es más simple y no me gusta la correa .

gran modelo Durante más de 4 años: - un niño jugaba, simplemente se sentaba y golpeaba el suelo, en lugar de un martillo, aparentemente - todos los días una ducha matutina - Me encanta un baño , siempre estoy conmigo. En cualquier época del año me tiro al río después de la sala de vapor, incluso a -20 - era interesante si sobrevivirían o no, después de varias veces simplemente olvidé que les podía pasar algo. Lo único que se empaquetan es si vas enseguida al baño de vapor, pero al cabo de un par de minutos todo se va, los próximos también serán casio! GW-M5610BB-1E o DW-5600BB-1E.

gran modelo He estado usando el reloj en cualquier momento, en cualquier lugar, todos los días durante aproximadamente 3 años. La batería nunca se ha cambiado. Apenas uso el despertador, el cronómetro y el temporizador (es más conveniente en el teléfono), pero la hora mundial ayuda mucho en los viajes de negocios, a pesar de que la información sobre las zonas horarias en el reloj está desactualizada.

excelente modelo

modelo regular La calidad de los botones, por supuesto, deja mucho que desear lo mejor. Y es realmente molesto cuando se descarta el testimonio. No sé si esta deficiencia es típica de los relojes de cuarzo, mi próximo reloj será exactamente un modelo diferente.

gran modelo Lo he estado usando durante casi un año. Demostraron ser perfectos en cualquier condición. No hay nada superfluo, y gracias a esto, las lecturas se toman de un vistazo. Los botones están un poco apretados, y para ajustarlos, es mejor quitarlos de la mano. Se sientan muy cómodos en tu mano, no sientes su peso.

modelo habitual El reloj no está mal, pero la calidad de los materiales, como resultado, nos defraudó, a juzgar por las críticas, no solo yo, lo siento...

Psimo modelo En los primeros 6 meses de uso se me empuja el vidrio, lo llevo a secar en garantía y le quitaron la garantía porque dijeron que la caja está sellada. el agua llegó allí por mi culpa (no puedes nadar en la ducha, en general, la humedad es el enemigo), la suciedad también está obstruida por todas partes y sin un cepillo y un palillo no puedes quitarla, y luego el la pantalla se rompió, el vidrio quedó ileso, el golpe, por cierto, no fue muy fuerte (agitó la mano en un pasillo estrecho), reparar por dinero, esperar una pieza de repuesto durante 3 meses de un representante oficial, y para colmo apagado, el cinturón reventó en la unión con el broche, no tiré, solo se quitó el reloj y el broche se cayó. Todo esto sucedió en 1 año con un reloj indestructible

gran modelo Compré este reloj cuando estaba en el ejército. Durante mucho tiempo elegí entre muchos modelos populares de jishoks, pero me decidí por estos. Y las razones de esto son simples: una gran esfera grande, la ausencia de flechas, funciones innecesarias innecesarias en Bielorrusia y mayor protección contra la suciedad. Me lo quito solo por la noche, me lavo constantemente varias veces al día con ellos. Hacen frente a la tarea con una explosión. Estoy seguro de que viviré para siempre, simplemente cambie la batería.

modelo habitual En general, no duraron mucho: 7 años ((Y ahora solo están en el estante. No tiene sentido comprar una correa por 2000 rublos para relojes sin botones .

excelente modelo El reloj es claro. Es hermoso, confiable y también tiene una funcionalidad razonable. No puedes usarlos debajo de un traje, por supuesto, pero tampoco fueron creados para eso. Para deportes activos, es perfecto.

excelente modelo No menciono el diseño como una ventaja, pero creo que es cosa de todos. A el reloj para todos los días es muy cómodo. Creo que ni siquiera vale la pena hablar sobre la precisión del movimiento, la calidad de la mano de obra y la confiabilidad: todo está completo con este ok. Universal y, se podrá decir, funcionalidad clásica. En el diseño, solo la correa y su sujeción pueden generar desconfianza, pero un par de "ganchos" desmintieron dudas. Todo se mantiene bastante bien. Solo el precio es triste, que en mi opinión es demasiado alto.

modelo habitual muerto después de 3 años

excelente modelo casi siempre lo uso, excepto, quizás, para eventos oficiales: voy al trabajo, ando en bicicleta, nado, corro, voy por el bosque, todo por nada. excelente retroiluminación de la pantalla, el reloj es bastante grande, sin embargo, más pequeño que el GA-100, los botones están notablemente apretados. Algunos meses se han calentado un poco, pero en general se nota. el despertador es silencioso, no se escucha, afortunadamente son cuatro.

un buen modelo Después de 2 años, la correa se rompió en el punto de unión a la caja, y el nuevo original saldrá alrededor de 2000 rublos con la entrega. Por lo tanto, pedí un reloj nuevo por 2800.)

un modelo excelente Como lo compré, nunca me lo he quitado. Nado y nado en ellos, todo vale la pena!